

多くのお客様にPOLAで癒しを！

POLA クルール店



ショップオーナー 阿部真粧江氏
柏崎市田塚1-1-24
Tel・Fax 32-4510

在のようにショップオーナーとして独立することになりました。お店の名前のクルールというのは、フランス語で『色』という意味があり、お店で働く方に色々な個性があったらいいなという想いから名づけました。今後も華やいだ色が増えることが望みです。来年、独立して十年を迎えます（まだまだこれから！）。

最近では、市内の様々なお店やイベントでPOLAの商品をお客様に実際に体験してもらうことに力を入れていきます。またお店では、お肌の健康診断を行って、お客様に合った基礎化粧品を提供しています。昨年の秋にはお店をリニューアルして現在のようにブルーを基調とした外観にしました。

取材時にあまりにもガサガサな私の手が目にとまり、かなり重症とのことで、急遽POLAのハンドクリームを使ったマッサージをして頂けることになりました。普段は、出血するまではとりあえず放置しているのですが、阿部さんのハンドマッサージによってかなりしっとりして、潤いを取り戻しました。手が潤うと心まで癒されるんですね。阿部さん、癒しをありがとうございます。

ブルーの外観が印象的なPOLAクルール店さんが今回の取材先です。お店は国道八号線沿いの田塚にあり、一月下旬に取材班二名でお伺いするとショップオーナーの阿部真粧江さんが快く迎えてくれました。阿部さんは、松波のご出身で小・中・高校まで柏崎市内の学校に進学しました。卒業後は、接客業に関心があつたのでイトーヨーカドーの一階の洋服店に就職し、子どもが生まれるまでの五年間勤めました。一度子育てに専念するために退職しましたが、子どもが幼稚園に入園したタイミングで、また働き始めることに。お姉さんがポーラでお仕事をされていたことがきっかけで、阿部さんもポーラで働き始めることになりました。そこからポーラレディとして十四年間お仕事を経験した後、現



十年前から老人ホームでメイクやハンドマッサージを行うボランティア活動を行っていて、今後の取り組みをお聞きすると、これからはボランティア活動を継続して地域貢献をしていきたいと話してくれました。子育てが一段落して現在は飼い犬のフレンチブルドッグが可愛くてしかたがないとのこと。休日は散歩することを楽しんでいきます。お話を聞きながらPOLAは子育てをしながらでも女性が働きやすい職場であることを感じました。女性の活躍が求められる今、まさにお手本のような職場ですね。これからもエステとPOLAの商品で多くの人を癒してください。

（十人衆 〇・●取材）